

MFR
Pontoux-sur-l'Adour
mfr-pontoux.com



MFR
CULTIVONS LES RÉUSSITES
PONTOUX-SUR-L'ADOUR



La MFR, Maison Familiale Rurale, est un centre de formation situé à Pontoux-sur-Adour (France). L'établissement propose des formations en alternance école/entreprise dès 14 ans dans des secteurs variés comme le service, l'informatique, ou encore le commerce.

Le projet pédagogique de la MFR repose sur cinq valeurs clés : la prise d'action, la motivation, l'autonomie, la communication, et la coopération.

La MFR accorde beaucoup d'importance à la professionnalisation, c'est pourquoi l'école a fait le pari de l'alternance, gage de qualité aux yeux des recruteurs.

Cet établissement à taille humaine a fait de l'encadrement et du suivi personnalisé des piliers de son engagement afin de confirmer les projets d'orientation, de suivre la progression scolaire, et de découvrir le monde professionnel.

De plus, la MFR encourage l'inclusivité de ses formations : elle participe à la réinsertion des demandeurs d'emploi dans la vie active et facilite celle des personnes en situation de handicap.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Gestion des milieux naturels et de la faune Forêt et Travaux forestiers
- Gestion et protection de la nature Biodiversité
- Bac Pro SAPAT
- Bac Pro - RISC
- Bac Pro
- BTS
- VAE
- Bureautiques



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français

i INFOS PRATIQUES

206 Avenue du Marensin
40465 Pontoux-sur-l'Adour
FRANCE

+33 (0)5 58 57 20 42
mfr.pontoux@mfr.asso.fr



📍 INFOS RÉGION

Transports
Avion, train, voiture
Tourisme
www.france-voyage.com/villes-villages/pontoux-sur-l-adour-14336/office-tourisme-pontoux-adour-7563.htm
Collectivités
www.pontoux.fr
Patrimoines Remarquables
www.pontoux.fr/Pontoux-sur-l-Adour/Ma-ville/Decouvrir-Pontoux
Sport dans la région
www.pays-tarusate.fr/Pays-Tarusate/Tourisme-Culture-et-Loisirs/Coupons-sport-et-culture



VIE ASSOCIATIVE

- Voyages, événements, concours d'éloquence



CHIFFRES CLÉS

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Partenaires du domaine commercial, partenaires du domaine des services à la personne et de l'animation, OPCA, partenaires institutionnels

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus combiné entre théorique et pratique
- Immersion facilitée au sein du monde professionnel
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : l'apprentissage par le plaisir
- Cursus en initiale et en Alternance

MFR
Pontonx-sur-l'Adour
mfr-pontonx.com



MFR
CULTIVONS LES RÉUSSITES
PONTONX-SUR-L'ADOUR



MFR, Maison Familiale Rurale, is a training centre based in Pontonx-sur-Adour (France). The school offers school/company block release training from the age of 14 in various sectors such as service, IT and commerce.

The educational project of the MFR is based on five key values: action, motivation, autonomy, communication, and co-operation.

MFR attaches great importance to professionalization: the school has made the bet of alternance training, a guarantee of quality in the eyes of recruiters.

This human-sized institution has made coaching and personalized follow-up the main pillars of its commitment in order to better confirm orientation projects, monitor academic progress, and discover the professional world.

In addition, MFR promotes the inclusiveness of its training: it participates in the reintegration of job seekers into working life and facilitates the one of people with disabilities.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programs and certificates proposed by the school

- Management of Natural Environments and Wildlife Forest and Forestry Works
- Management and Protection of Nature Biodiversity
- Bac Pro SAPAT
- Bac Pro – RISC
- Bac Pro
- BTS
- VAE
- Office automation



TEACHING LANGUAGES
French

PRACTICAL INFOS

206 Avenue du Marensin
40465 Pontonx-sur-l'Adour
FRANCE

+33 (0)5 58 57 20 42
mfr.pontonx@mfr.asso.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Plane, train, car

Tourism
www.france-voyage.com/villes-villages/pontonx-sur-l-adour-14336/office-tourisme-pontonx-adour-7563.htm

Local government
www.pontonx.fr

Famous heritage
www.pontonx.fr/Pontonx-sur-l-Adour/Ma-ville/Decouvrir-Pontonx

Local sports teams
www.pays-tarusate.fr/Pays-Tarusate/Tourisme-Culture-et-Loisirs/Coupons-sport-et-culture



CAMPUS LIFE

- Travels, events, eloquence contests



KEY FIGURES

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Partners in the commercial field, partners in the human services and animation field, OPCA, institutional partners**

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses delivered by experts
- courses combining both theory and practice
- Facilitated immersion into the professional world
- Personalized teaching according to the personalities of the students: Learning through pleasure
- Initial and block release training courses

